

Unsere Energiepolitik

Angesichts hoher Energiepreise und weltweit schwindender Ressourcen ist uns ein verantwortungsvoller Umgang mit Energie wichtig.

Wir als Matratzen Concord GmbH sind uns unserer Verantwortung bewusst. In der Einführung der DIN EN ISO 50001 sehen wir als Unternehmen die Chance, unsere Arbeitsprozesse im Sinne der Energieeffizienz weiter zu schärfen und so ein fortlaufendes Bewusstsein für energierelevante Prozesse zu etablieren. Daher verpflichten wir uns zu einer fortlaufenden Verbesserung unserer energiebezogenen Leistung hinsichtlich der Energieeffizienz, des Energieeinsatzes, des Energieverbrauchs, sowie des Energiemanagementsystems.

Bereits in der Vergangenheit haben wir mit der Einführung einer Energiemanagement-Software zur Analyse und Darstellung von Energieverbräuchen begonnen, um so auch gezielte Maßnahmen zur Steigerung unserer Energieeffizienz überprüfen zu können.

Weiter werden wir regelmäßig:

- alle Energieverbräuche des Unternehmens erfassen und analysieren.
- Ziele und Energieziele festlegen und diese stetig überprüfen.
- Aktionspläne zur Verbesserung der Energieeffizienz erarbeiten und einleiten.

Alle für den erfolgreichen Betrieb eines Energiemanagementsystems erforderlichen Ressourcen und Informationen werden durch die Geschäftsführung der Matratzen Concord GmbH bereitgestellt, sowie die Einhaltung rechtlicher und anderer Anforderungen im Zusammenhang mit der Energieeffizienz, Energieeinsatz und Energieverbrauch sichergestellt.

In auslegungsbezogenen Tätigkeiten wie z.B. Neueröffnungen oder Renovierungen von Standorten, sowie in der Beschaffung von Produkten und Dienstleistungen, wird die Energieeffizienz als wichtiges Kriterium in den Entscheidungen miteinbezogen.

Köln, den 03.01.2025


Matratzen Concord GmbH

(Geschäftsleitung)